

# Association Femmes et Carrière dans l'Administration

Dominique Bruxelles, présidente - dominique.bruxelle@vd.ch

---

Lausanne, le 9 décembre 2009

## REMISE DU PRIX DE L'AFCA : TROIS FEMMES À L'HONNEUR

Pour la première fois, l'Association femmes et carrière dans l'administration (AFCA) a attribué des prix, qui seront dorénavant décernés chaque année. Cette distinction a été remise à la policière Marielle Niquille et aux deux préfètes Sylviane Klein et Pierrette Roulet-Grin. Le prix de l'AFCA couronne des femmes qui sont sorties des sentiers battus dans le choix de leur formation, de leur fonction ou de leur parcours professionnel.

La première lauréate du prix AFCA est une jeune agente de police de la Ville de Lausanne. Meilleure diplômée de sa volée à l'école d'aspirant-e-s, la Gruyérienne Marielle Niquille a su faire son chemin dans un monde d'hommes. Cette agente à police secours traite de situations humaines difficiles avec détermination et empathie. En tant que femme, même si elle doit parfois faire face à des remarques goguenardes lors de ses interventions, elle sait se faire respecter. Protagoniste d'un film en cours de réalisation sur la police lausannoise, elle vient d'être promue au rang d'inspectrice. Ancienne patineuse artistique, elle contribue par sa personnalité à briser dans son entourage les idées reçues, tant sur les forces de l'ordre que sur les femmes.

Les deux autres lauréates ont davantage d'expérience et de notoriété. Elles évoluent également dans un monde masculin où elles ont dû se faire une place en affrontant bien des obstacles. Il s'agit des deux préfètes vaudoises, Sylviane Klein, à Oron, puis Lausanne, et Pierrette Roulet-Grin, à Yverdon. Elles sont reconnues dans leur district et dans leur Confrérie pour leurs compétences et leur engagement.

Lors d'une cérémonie à Lausanne, la présidente du jury a remis le 9 décembre un chèque de 1000 francs et un diplôme à Marielle Niquille et deux autres diplômes à Sylviane Klein et Pierrette Roulet-Grin. A toutes trois, l'AFCA a dit sa gratitude pour les chemins ouverts.

Le prix de l'AFCA vise à récompenser le courage et les efforts accomplis. Il entend inciter d'autres femmes à faire carrière dans des secteurs qui ne sont pas traditionnellement féminins et proposer des exemples de réussite. Dans les trois cas, les candidates remplissaient largement ces conditions.

Fondée le 14 juin 2006, l'AFCA réunit près de 80 femmes cadres à l'Etat de Vaud, dans les administrations communales ou dans des sociétés de droit public. Elle constitue un réseau destiné à favoriser la carrière des femmes en général et de ses membres en particulier, étant constaté que les femmes cadres se trouvent souvent minoritaires au milieu de leurs collègues masculins, qui bénéficient de circuits sociaux beaucoup plus anciens et développés.

---

### Renseignements complémentaires :

Andreane Jordan, présidente du jury du prix de l'AFCA, 079 362 70 17

Dominique Bruxelles, présidente de l'AFCA, 079 658 54 97